

Salut!

Je m'appelle Mariana. J'ai 12 ans et j'habite dans un petit village, près de Santarém au Portugal.

Mes parents sont sympas et j'ai un frère aîné qui s'appelle Fábio, il a 18 ans.

Ma mère est distributrice et mon père est technicien électroménager.

Je fais du basket et j'ai un chien qui s'appelle Tobias.

Je fréquente l'école EB 2,3 Alcanede et je suis en 5ème. J'aime bien le portugais et le français, je n'aime pas les sciences ni les maths.

J'aime la morue à la crème fraîche, le rôti, et les grillades et la soupe. Je n'aime pas le poisson au four.

Je participe au projet parce que je veux connaître nouvelles cultures.

J'ai hâte de vous connaître.

Bisous